

Las carreras se disputarán a lo largo de toda la mañana

El sábado se disputa la séptima milla popular de Caranza

FERROL. Reducción

La Milla Urbana del barrio de Caranza, que un año más se disputará en la Avenida del Mar, vivirá el sábado su séptima edición. Se trata de una competición de medio fondo sobre asfalto que año tras año ha ido haciéndose un importante huedo en el panorama atlético regional.

Mientras continúa abierto el período de inscripciones, los organizadores esperan poder contar con la presencia de los mejores atletas de la comarca. Ferrolterra cuenta actualmente con atletas de la talla de Esteban Rioseco, Faustino Seco Penedo, David Romalde, etcétera, que de tomar la salida podrían hacer frente sin especial dificultad a los corredores conuñeses y compostelanos.

La Agrupación Deportiva Barrio de Caranza, que organiza esta competición en el marco del Plan Comunitario, entregará un recuerdo de la milla a todos los participantes, además de galardones a los tres primeros de cada categoría y quienes consigan las mejores marcas absolutas tanto en hombres como en mujeres.

Las inscripciones pueden realizarse por fax a través del número 32 58 52.

Los organizadores admitirán inscripciones el mismo día, hasta las diez de la mañana, pero ruegan a todos los que deseen participar que, para facilitarles la labor, envíen sus datos previamente.

Las pruebas se prolongarán a lo largo de toda la mañana del sábado, comenzando las primeras a las diez y media, y las distancias fijadas son cuartrocientos metros para los prebenjamines, ochocientos para los benjamines y 1.609 para todas las demás carreras.